

Amyclâ lag nahe bey Sparta in einer schönen Gegend.

Sciros der Flecken, dessen Einwohner den Kern der spartanischen Armee ausmachten, lag an der Gränze von Arcadien.

Sellasia. Bey dieser Stadt wurde Cleomenes vom Antigonus und den Achäern geschlagen. Sie lag nordwärts von Sparta.

Folgende Städte an der Küste erhielten vom Augustus, nebst allen an der Küste gelegenen Orten unter dem Namen Pleutherolacones ihre Freyheit, die sie noch unter dem Namen der Mainotten behaupten.

*von quinz. Vorl.* Brasia an der Gränze von Argos.

*211/72/100/100* Epidaurus Limera eine Stadt mit verschiedenen guten Häfen, worunter sich Dios Soterus Portus auszeichnete.

Bda zwischen den Vorgebürgen Malea und Omgnathos an einem von ihr benannten Meerbusen.

Helos, die Stadt deren Einwohner von den Spartanern bezwungen und zu öffentlichen Sklaven gemacht wurden. Daher die Gewohnheit entstand alle öffentliche Sklaven Heloten zu nennen.

Gythion eine bekannte Seestadt und der Hafen von Sparta.

Psammathus und Achillâus, zwey Häfen zu beyden Seiten des Vorgebürges Tánarus.